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Sommario/riassunto Cet ouvrage propose la synthèse de recherches archéologiques
effectuées dans la ville de Roanne (Loire), site d’une agglomération
antique répertoriée par la Table de Peutinger et Ptolémée, Rodumna,
dont l’origine gauloise fut reconnue dès la fin des années 50. La
modeste bourgade de la fin de l’âge du Fer devint ensuite un centre de
peuplement important de la cité gallo-romaine des Ségusiaves.Ce
volume a pour ambition de fournir, sous la forme d’un catalogue
raisonné, un corpus de données de références pour la Gaule centrale l’
évolution d’une zone d’habitat aux II et I s. av. J.-C. y est
minutieusement décrite. L’étude des mobiliers qui y ont été collectés
permet ensuite de reconstituer avec précision les différents stades de
leur évolution pendant cette période cruciale de notre histore qui se
conclut par la « romanisation ». Les données disponibles dévoilent
également certains aspects de la vie quotidienne: architecture
domestique, alimentation, artisanal, échanges commerciaux… autant
de points de vue qu’à partir de vestiges matériels, permettent d’
aborder différents éléments de l’économie ou encore d’apprécier le
faciès culturel associé à l’entité politique ségusiave dans le contexte
régional du moment. Un second volume, consacré à l’occupation gallo-
romaine de Roanne, paraîtra prochainement dans la collection  This
book provides a synthesis of the archeological research carried out in
the town of Roanne (Loire) It was the site of a small Roman town whose
name on the Peutinger Table and in Ptolomey is recorded as Rodumna
and whose Gallic origin has been recognised since the 1950s. The
small agglomeration of the late Iron Age became a maior centre of
population in the Gallo roman civitas ot the SegusiaviThe work includes
a detailed catalogue of the finds which can act as a basis for
comparisons with other sites in central Gaul. The evolution of the
settlement area from the 2nd and 1st centuries BC is described in
detail. The study of the linds shows an important…
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